



## Referentenabend zum Thema Die neue Verfassung Boliviens

"In einer Zeit, in welcher der Klimawandel die internationale Gemeinschaft vor große Aufgaben stellt, hat Bolivien vorgeschlagen, innerhalb von 10 Jahren zu einem ökologischen Land zu werden. In dieser Richtung definiert die neue politische Verfassung das Wasser und die Nahrung in Bolivien als Menschenrechte. Jedoch begegnet die Erreichung dieses Zieles verschiedenen Problemen historischer und aktueller Art. Die Konzentration des Grundbesitzes auf wenige Familien in Bolivien ist ein entscheidendes Problem, weil es rückständige Gedanken und koloniale Praxis gibt, welche Ausschluss, Diskriminierung und Unterdrückung für die indigenen Völker schaffen. In diesem Zusammenhang haben die sozialen Bewegungen und die indigenen Völker sich vorgenommen, die sie berührenden historischen Aufgaben zu bewältigen, ihre Zukunft zu errichten und einzutreten für ihre Überzeugung, dass es notwendig ist, die Harmonie und gegenseitige Ergänzung von Mensch und Natur zu suchen."



Zitat des Referenten, Seine Exzellenz,

**Herr Walter Prudencio Magne Veliz,**

Botschafter der Republik Bolivien in Deutschland, zum Thema des Vortrags

### WANN & WO

**Mittwoch, 22. April, um 19:30 Uhr, in der Börse, Studio 1 (erster Stock),**

**Wolkenburg 100, Buslinie 628, ausreichende Parkplätze**

Attac Wuppertal trifft sich jeden 2. Mittwoch im Monat um 19:30 Uhr in der

**Börse, Wolkenburg 100; Herzliche Einladung**